Quelle: BNN vom 02.06.2017

Jubiläumsfest wirft Schatten voraus

Scheuern bereitet sich auf Feierlichkeiten im Juli vor

Gernsbach (sd). "Wir werden Scheuern rocken", verspricht Vorsitzender Michael Chemelli freudig beim Pressegespräch zum dreitägigen Jubiläumsfest "750 Jahre Scheuern". Vor eineinhalb Jahren gründete sich aus dem Wunsch heraus, dieses Ereignis gebührend zu feiern, das zwölfköpfige Vorstandsteam "Dorfgemeinschaft 750 Jahre Scheuern".

Nun, 43 Tage vor Festbeginn, kann sich der Vorstand über gut gefüllte Helferlisten und einen regen Zuspruch aus der

Bevölkerung freuen, die ideenreich und handfest mitmacht. Im Juli wird das größte Fest gefeiert, das der Ortsteil je hatte. Bereits

30 fantasievoll gewandete Gruppen haben sich bei Richard Wunsch für den historischen Umzug am 16. Juli gemeldet, der um 11 Uhr vom Sternenplatz aus starten wird.

In Begleitung tierischer, als auch interessanter rollender Fahrzeuge wird der Tross von 350 Teilnehmern dann entlang der 820 Meter langen, bewirteten Umzugsstrecke zum Festplatz ziehen. Als letzte Gruppe sind die "Scheuerner Bürger" am Start. Wer sich als Landsknecht, Winzer oder Magd anschließen will, kann sich bei Richard Wunsch melden. Ein musikalisches Unterhaltungsprogramm mit Aufführungen von

Gruppen und Vereine rund um den Festplatz, sowie einem Streichelzoo garantieren den Spaßfaktor für Groß und Klein.

Großen Wert legt der Verein auf die historische Aufarbeitung der Ortsgeschichte. In Zusammenarbeit mit Stadtarchivar Winfried Wolf hat Erich Mahler mit seinem Team "Historie" das Stadtarchiv durchforstet und die Scheuerner Geschichte erlebbar gemacht. Die

dreitägige Festausstellung in der Grundschule Scheuern widmet sich mit Texten auf Wandtafeln der Entwicklung des 1267 erstmals urkundlich erwähnten Hofguts "zu den Schuren" bis heute. Historistische Landkarten, Dokumente und Gegenstände des täglichen Lebens komplettieren die Ausstellung. Die intensive Aufarbeitung der Geschichte des Ortsteils, wird auch Eingang in den Unterricht der Grundschule Scheuern finden und als Beitrag des Ortsteils zur ge-

planten 800-Jahrfeier der Stadt dienen. Als weiteren ideellen Baustein des Fests, wertete Jürgen Maisch, zuständig für die Öf-

fentlichkeitsarbeit, die 32-seitige Jubiläumsbroschüre, die am 6. Juli dem Stadtanzeiger beiliegen wird.

Kindergarten und Grundschule nehmen am Festumzug teil. Danach zeigen die Viertklässler das Theaterstück "Das Rockertweibchen" und die Kindergartenkinder laden in ihrem Singspiel zum Empfang bei Graf Eberstein. Bestellte Festtagsgirlanden können am 10. Juli von 14 bis 16 Uhr bei Jasmin Hintze in der Bergkopfstraße abgeholt werden. Wer sich noch mit Kuchenspenden oder als Arbeitskraft beteiligen will, kann sich auf www.750-Jahre-Scheuern.de in die entsprechenden Listen eintragen.





Geschichte erleb- MASSNEHMEN für das historische Festgewand war jetzt in der bar gemacht. Die Scheuerner Grundschule angesagt. Foto: sd